
Giovedì 9 dicembre 2021 
Consiglio di Frazione di Casinalbo 

 
Su attuazione delle misure previste per il contenimento del contagio da Covid-19 la seduta è tenuta in 
videoconferenza sulla piattaforma Google Meet al link: https://meet.google.com/cic-wqdr-ymq 
 
Ordine del Giorno 

1. Presentazione Bilancio di previsione 2022/2024 
2. Aggiornamento Covid-19 
3. Aggiornamento Gara rifiuti 
4. Varie ed eventuali 

 
La Presidente alle 20:45 procede all’appello nominale dei convocati. Sono presenti i signori: 
Cecilia Camellini 
Sandra Berselli 
Elisa Uguzzoni 
Barbara Rinaldi 
Manuela Medici 
Luca Cavalieri 
 
Sono presenti anche gli assessori Mario Agati, Roberta Zanni e Armando Pagliani, assieme al vicesindaco 
Simona Sarracino.  
È presente il consigliere comunale Costantino Righi Riva. 
È altresì presente Luigi Ferrari 
 
La Presidente, prima di avviare la discussione dei punti all’ordine del giorno, comunica l’intenzione della 
consigliera Grazia Di Stefano di rimettere l’incarico di verbalizzante delle sedute del Consiglio di Frazione di 
Casinalbo. Propone al Consiglio di affidare tale ruolo a Luca Cavalieri. Il consiglio approva la candidatura di 
Cavalieri. 
 

1. Presentazione Bilancio di previsione 2022/2024 
 
La Presidente cede la parola all’Assessore Agati per l’illustrazione del primo punto all’ordine del giorno. 
Agati presenta i dati salienti del bilancio previsionale 22/24 commentando le diapositive proiettate, che si 
impegna a trasmettere nei prossimi giorni a tutti i consiglieri. 
Al termine dell’illustrazione la Presidente chiede ai presenti di esprimersi. 
Manuela Medici, con riferimento all’installazione del dispositivo di controllo della velocità sulla Modena 
Fiorano presentata nel corso del suo intervento dall’Assessore Agati, chiede se il limite di velocità sia stato 
abbassato da 110 a 90 km/h in occasione dell’installazione del tutor per uniformarlo ai restanti tratti di 
strada o per altre ragioni. Agati comunica di non essere a conoscenza di ciò e che reperirà le informazioni 
necessarie al riguardo.  
Medici afferma inoltre che l’incremento del patrimonio che si sta registrando sul bilancio del Comune di 
Formigine sia anche frutto degli investimenti (indebitamenti) degli anni passati. L’Assessore Agati ne 
conviene, affermando anche come da alcuni anni abbiano influito positivamente sul fronte 
dell’abbassamento del debito diversi finanziamenti di enti sovraordinati, in passato molto più contenuti. 
 

2. Aggiornamento Covid-19 
La Presidente chiede all’Assessore Roberta Zanni di illustrare il presente punto all’ordine del giorno. Zanni 
comunica che attualmente i ricoverati formiginesi per Covid sono 2; che le persone in isolamento 
domiciliare sono 114; che le classi di scuola elementare in DAD sono tre ed una sola classe delle scuole 
medie è nella stessa situazione. 
Costantino Righi Riva chiede se i controlli nelle scuole vengano fatti sistematicamente o sulla base 
dell’emergere di casi sospetti. L’Assessore Zanni comunica che i controlli vengono effettuati in presenza di 



casi che evidenziano sintomatologie riconducibili al Covid. Costantino Righi Riva chiede anche se siano state 
registrate difficoltà nell’effettuazione dei tamponi di controllo nelle classi con casi sospetti. L’Assessore 
Zanni risponde che ciò non le risulta. 
 

3. Aggiornamento gara rifiuti 
La Presidente chiede all’Assessore Mario Agati di illustrare il presente punto all’ordine del giorno. 
Agati esordisce affermando che, in questo ambito, la sfida dei prossimi anni sia quella del riuso, 
dell’aumento del riciclo. Comunica che entro aprile 2022 sarà aperta alla domenica pomeriggio l’isola 
ecologica di Magreta e che è in programma un miglioramento delle altre isole comunali. Conclude 
affermando che la nuova modalità di raccolta sarà attivata da metà del 2023 con l’introduzione dei nuovi 
cassonetti con tessera. 
 

4. Varie ed eventuali 
Passando all’ultimo punto all’ordine del giorno, la Presidente chiede se vi siano argomenti da portare 
all’attenzione degli assessori presenti. 
Manuela Medici chiede la parola ed interviene in merito alla situazione dell’ufficio postale di Casinalbo. 
Afferma che i dipendenti della filiale di Casinalbo sono in agitazione sindacale in quanto sotto organico. La 
situazione è, a suo avviso, grave. Riferisce un caso capitato a lei stessa: dopo un’attesa di 30 minuti in fila 
con diversi altri cittadini, gli impiegati hanno comunicato, in concomitanza dell’orario di chiusura, che non 
avrebbero potuto servire tutti. Dopo le vibranti proteste dei cittadini in attesa da decine di minuti sono stati 
infine ammessi agli sportelli e serviti. Medici lamenta in generale i gravi ritardi (code interminabili) dovuti, a 
suo dire, alla mancanza dell’organico necessario. Chiede se sia utile procedere ad una raccolta firme. 
L’assessore Pagliani intervenendo afferma che Poste Italiane ha messo a punto una App che consente di 
fissare un appuntamento senza dover sostare lungamente all’esterno dell’ufficio postale. Comunica altresì 
che l’Amministrazione comunale ha già fatto ripetutamente pressioni a Poste Italiane senza però ottenere 
risultati tangibili. A Formigine, per i disservizi del locale ufficio postale, le lamentele, afferma, sono 
analoghe a quelle registrate a Casinalbo. Conclude precisando che riporterà al sindaco la questione. 
Costantino Righi Riva lamenta l’uso strumentale dell’App da parte di qualche cittadino a danno delle 
persone in attesa in fila. Cita l’esempio capitato a lui stesso: un giovane, ultimo arrivato, vedendo la lunga 
fila ha prenotato l’appuntamento con l’App e saltato tutti quelli in attesa prima di lui. Tale brutta 
esperienza è stata confermata anche da Manuela Medici. 
 
Alle 21:40, esauriti i punti all’ordine del giorno e nessun altro chiedendo la parola, la Presidente dichiara 
chiusa la riunione. Congedando i presenti coglie l’occasione per porgere a tutti gli auguri di buone feste. 
 
Firme 
Camellini Cecilia 
Rinaldi Barbara 
Cavalieri Luca 
 


